

El trigo ha tenido bastante demanda y se ha vendido el mejor á 69 rs. cuartera. El inferior á 65 rs.; El maíz á 48 rs.; y las Habas á 52 rs. cuartera. El aceite á 49 rs. el Mayal. Los surtidos de otros artículos escaseaban como tambien el ganado y volatería. Los huevos se pagaban á razon de 18 cuartos la docena. El tiempo sigue bastante frio y seco, y el termómetro marcaba 3 grados sobre cero, Reaumur.

En lo mas concurrido del mercado daba gusto el oír á un espendedor de fósforos que gritando como un energúmeno decia «Qui compra mistos; cuatr cents pagesos dono per dos cuartos.» Aquí esclamábamos ¡Pobres payeses, á que precio vais!

F. de P. P. y E.

CRONICA LOCAL.

ADELANTOS DEL SIGLO.—En todo el reino de Francia á principios del presente siglo existian 34,000 tabernas; hoy dia segun datos estadísticos existen.... 440,000! ¡como adelantamos en Europa!

En los primeros números que demos á luz insertaremos un estado de las fuerzas que tenian los principales reinos del globo en el año 1789 y la que tienen hoy dia, que creemos será leído con gusto por nuestros lectores.

Y EL ALUMBRADO?—El juéves próximo pasado los Sres. serenos tal vez olvidaron que la luna no tenia que ostentar su pálido fulgor hasta las siete y catorce minutos, y se descuidaron de encender los faroles, esponiéndose á que á lo mejor diésemos un tropezon y nos achicharráramos la frente. Esperamos que descuidos de esa naturaleza no volverán á repetirse, pues darian una equívoca prueba de la cultura de esta villa.

En nuestro último número dijimos haber sido preso por los mozos de la Escuadra un jóven por suponerse autor de un asesinato cometido en el año, y segun datos posteriores hemos sabido que fué en San Pedro de Morón.

Se ha descubierto que el yeso cocido aplicado á los vástagos de la viña, tiene la propiedad de im-

pedir los efectos desastrosos que ocasionan la helada y los rayos del Sol. Cien kilógramos de yeso bastarian para poner á cubierto de todo peligro mas de 75 yugadas ó sean fanegas de tierra.

Inauguráronse en la noche de ayer los bailes, mal llamados de máscara, toda vez que las pocas del sexo feo que asistieron, creyeron lo mas oportuno despojarse del disfraz que las encubria; pero dejemos esto á un lado y ocupémonos de otra cosa que acaso inspirará mas interes á nuestros lectores.

El salon que al efecto se hallaba destinado fué adornado con gusto aunque modestamente.

A las ocho, si bien con escasa concurrencia, comenzó el baile. No notamos en él la animacion, la vida, el bullicio que debe caracterizar tales diversiones, pero sin embargo este fué creciendo hasta el final.—Las bellas olotenses lucian en su mayor parte sencillos trajes de sociedad.

La orquesta si bien la disculpamos toda vez que la mayor parte son tan solo aficionados y no profesores, se resentia en general de colorido; ademas nos atreveriamos á ecsijir que siendo grande el repertorio bailable de los mejores maestros asi españoles como extranjeros, pudiésemos apreciar sus melodias, mejor que las poco gratas, en general hablamos, con que regalaron nuestros oidos. La caja de violines, debemos advertir es escasa, comparativamente con los instrumentos de viento que en la orquesta figuran.—Tambien quisiéramos, sin que esto pueda considerarse jamas como un cargo al director de la música, mayor seguridad en el compas, pues lo contrario produce un efecto detestable.

La reunion si bien salió complacida, esperaba algo mas de un baile de carnaval; pero creemos que, el próximo sábado se hallará mas concurrido el salon, luciendo, como saben, las bellas olotenses los atractivos con que las dotó naturaleza.

Tal es lo que por ahora se nos ocurre.

Esta noche hemos oido circular bastante gente por las calles de esta villa y segun la algazara que movian nos atreveriamos á decir que habian rendido culto á Baco.

M. BIBILONI.